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令和４年１２月１２日 

 

 

五戸町議会第２８回定例会 一般質問通告一覧表 

 

 

通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

１ 一 問
一 答 

柏 田 匡 智 五戸台地の現状と

課題、今後の方向性に

ついて 

国営農地開発事業による五戸台地は、

農家の経営規模拡大による農業所得向

上に大きく貢献してきた。現在経年劣化

による弊害もあり、農家に配慮した改善

を行っているところではあるが、収穫中

の長芋生産農家から、近年類を見ないほ

どの減収・品質低下の声が上がってい

る。今年の多雨による穴落ち・農地の湿

害が原因と思われ、効果的な対策として

求められる暗渠排水対策など、五戸台地

の現状と課題、今後の方向性について質

問する。 

(1) 五戸台地の現状、課題について 

(2) 暗渠排水対策補助事業について 

(3) 五戸台地の今後の方向性について 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

２ 一 問
一 答 

尾 形 裕 之 五戸のちからを五

戸のちから世界へ未

来に情報発信しひと

りひとりの命かがや

く地宝自治体を建設

することについて  

(1) 千葉県大多喜町に民生常任委員会

で視察に伺った。その町をいすみ鉄

道が通っており、隣のいすみ市の駅

でも大多喜町のグッズが販売されて

いた。特にいすみ鉄道の駅名を順に

載せたグラスには感動した。五戸町

なら五戸－県立種鶏場前－志戸岸－

豊崎－七崎－正法寺－張田－尻内と

グラスの底から上に駅名が並ぶ形と

なる。そこで五戸町でもＤＣ３５１

帰省キャンペーンとして企業とコラ

ボしてグラスを作り、おんこちゃん

グッズと共に広域で販売し、情報発

信する考えはないか。 

(2)町ではおんこちゃんが大活躍だが、

公用車にはカーマグネットすら貼ら

れていない。おんこちゃんのラッピ

ング公用車が何台か欲しいほどであ

るが、せめてカーマグネットだけで

も貼って情報発信する考えはない

か。また、教育課、郷土館にはなぜ

か公用車がないが、どのような理由

であるか。 

(3)ひばり野運動公園にはテニスコー

トがあるが、使用する人々からはク

レーコートよりオムニコートの方が

いいという声を聞く。八戸市ではオ

ムニコートが１つなくなっており、

関係人口創出の意味でも町はクレー

コートからオムニコートにする考え

はないか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

    (4)五戸高校跡地に北海道東川町のよ

うな日本語学校を造るという考えは

ないか。 

(5)モンゴル大使が今年の３月３０日

に役場に来訪した。一ノ坪の高村さ

んとモンゴル大統領が２８年前に約

束したことの実現のためだったよう

だが、町ではモンゴルと今後どうい

う交流をしていくのか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

３ 一 問
一 答 

川 﨑 七 洋 五戸町立地適正化

計画の策定状況と今

後について 

令和３年４月、五戸町の行政組織に

「都市計画課」が新設された。日本全国

の急速な人口減少が問題とされる中、最

大の問題である少子化がコロナ禍によ

り更に急加速している現状において、首

都圏から離れた地方自治体は更に深刻

な事態に陥っており、現在の状況はただ

でさえ少なかった対策のための残り時

間が全て削り取られてしまい、本当に最

悪の状況が来てしまったと感じている。 

その中で、新設された「都市計画課」

から令和４年１１月に「五戸町立地適正

化計画」の案が提示された。 

現在の最悪の状況にある五戸町にと

って、この計画は未来をつかむための大

きな一歩になるのではと予感している。 

そこで以下についてお伺いする。 

(1)「五戸町立地適正化計画（案）」の概

要についてご説明いただきたい。 

(2)令和４年１１月２日から１１月２４

日までパブリックコメントを募集し

ていたが、意見は何件集まり、肯定的

な意見や否定的な意見にはどのよう

なものがあったか。 

(3)本計画で設定された居住誘導区域、

及び都市機能誘導区域に対し、狙いど

おりの誘導が達成されるためには何

が課題になると認識しているか。その

ための施策はどのようなものを考え

ているか。 

(4)本計画は「第２期五戸町人口ビジョ

ン まち・ひと・しごと創生総合戦略」

とも密接な関係があると考えるが、両

計画を総合的に考え、将来の五戸町の

人口動態及び就業人口がどう変遷し

ていくか、又はどう変遷させたいとお

考えであるのか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

４ 一 問
一 答 

豊 田 孝 夫 １．農業における耕畜

連携について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 諸物価の値上がりは農業者にも及び、

生産資材、肥料、農薬の高騰は農家の経

営を圧迫しつつある。このほど、農林水

産省ではみどりの食料システム法を成

立し、化学農薬・化学肥料の低減、有機

農業などに取り組む生産者や地域ぐる

みの活動の認定制度を創設した。 

ついては、当町において持続可能な農

業を推進するための政策はどうあるべ

きかを伺う。 

(1)化学肥料の低減のために畜産農家の

副産物である堆肥を活用することが

効果的と思うが、耕畜連携の推進のた

めに町での取組はいかが考えるか。 

(2)以前、稲わらの有効活用のために稲

作農家と畜産農家の連携を図る補助

金の交付制度があったが、町独自での

政策を考えてはいないか。 

(3)みどりの食料システムを推進するた

めに町の対策はどのようなことを考

えているか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

   ２．移住推進と、遊休

農地の活用につい

て 

 移住推進には、住居の提供と働く場所

の提供が必要と考えるが、現在の当町に

おける実態はいかがか。 

ついては、空き家バンクの登録状況と

移住政策について伺う。 

(1)現在空き家バンクには地域別に何軒

が登録されているか。 

(2)(1)で年度別に見た場合の推移はい

かがか、令和元年度からの登録件数を

年度別に示していただきたい。 

(3)空き家バンクに対しての問合せ件数

の推移はいかがか。また、居住の成立

した件数について、令和元年度からの

推移はいかがか。 

(4)働く場所の提供として、一般企業の

みならず、遊休農地と空き家バンク登

録の住居をセットにしてみるのも効

果的と考えるがいかがか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

５ 一 問
一 答 

川 村 浩 昭 １．倉石温泉について 管理運営を委託したが、その後の再開

に向けての進捗状況はいかがか。 

 

   ２．五戸町内道路につ

いて 

(1)県道五戸六戸線のこれからの舗装予

定は。 

(2)県道も含め町道に接する歩道整備計

画はあるのか。 

(3)電動車イス（シニアカー）使用者に

対する対処は考えているか。 

   ３．五戸総合病院につ

いて 

医師２名が退職し運営に支障を来す

おそれがあると思うが、対する考えは。 

医師の補充の見通しはいかがか。 

 


